



Jeux aux Bergeronnettes!

publié le 23/05/2025

Descriptif :

Les élèves du CVC et ceux du dispositif Ulis sont allés aux Bergeronnettes.

Mardi 20 mai et jeudi 22 mai, les élèves du CVC (Conseil de la Vie Collégienne) et les élèves du dispositif ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire) ont passé un moment convivial à la résidence autonome « Les Bergeronnettes » dans le cadre de la semaine de la Solidarité.



Chacun s'est présenté, s'est retrouvé autour d'un jeu, d'un jus de fruits et de petits gâteaux.



Des instants précieux appréciés par les anciens mais aussi nos jeunes collégiens.



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.